



学校だより

勿来二小

平成 31年2月25日(月)

第21号

いわき市立勿来第二小学校長

元気に外で遊んでいます

3学期が始まってすぐにインフルエンザが流行し、本校でも保護者の方々のご協力をいただきながら対策を取ってきました。おかげさまで、今のところ、学級・学年閉鎖をするような爆発的な流行はなく、出席停止の児童数も減少し続けます。

このところの温かさに誘われるように、子どもたちは外で元気に過ごしています。登校後いつも決まって校庭を走る児童。休み時間には遊具や一輪車で遊んだり、縄跳びの練習をしたりする姿。図書館のカウンターには、本を借りたり返したりする児童の行列。

これが今後も続くよう、学校ではこれまで同様の対策を続けます。



「学校評価」結果について

2月1日に、保護者の皆様と児童によるアンケート結果の集計と自由記述でいただいた「ご意見・ご提案」に対する回答を、各ご家庭に配付いたしました。その際、法令で定められている「自己評価」と「学校関係者評価」の結果の公表は、学校評議員会後にさせていただく旨のお知らせをいたしました。そこで、2月12日(火)の学校評議員会を経て、本日、別紙のとおり配付させていただきましたので、ご覧ください。

学校では、先のアンケート結果や今回の評価結果等を踏まえながら、次年度の教育課程編成を進めているところです。

なお、本日配付いたしました「自己評価」と「学校関係者評価」の結果は、学校ホームページでも公表しております。トップページの

＜学校案内、諸計画・方針 学校評価＞から、ご覧いただけます。

